

Bolsas, euro y petróleo, impulsados por Powell

El Dow Jones, de Wall Street, avanzó un 0,95 % y la Bolsa de Colombia, 0,88 %. El barril de crudo Brent alcanzó los US\$ 72,7.

Los principales mercados bursátiles y financieros cerraron la semana en terreno positivo, impulsados por el mensaje enviado por el presidente del banco central de Estados Unidos, Jerome Powell, en el sentido de que los estímulos monetarios estarían llegando a su fin, ante la recuperación de la economía y el mercado laboral de ese país.

Y si bien el titular de la FED no planteó un cronograma preciso, este viernes en la conferencia de banqueros centrales de Jackson Hole (Wyoming) y dejó claro que no hay prisa por subir la tasa de interés de referencia desde sus niveles actuales de 0-0,25 por ciento, lo planteado fue suficiente para animar a los mercados globales.

En Wall Street el Dow Jones de Industriales ganó 0,95 por ciento acumulado en las últimas cinco sesiones; el selectivo S&P 500, un 1,5 por ciento; y el índice compuesto Nasdaq, 2,8 por ciento. Solo media hora después del pronunciamiento de Powell, el Dow Jones ya marcaba un avance de 0,62 por ciento.

En las principales plazas europeas también predominaron los avances. Milán ganó 0,56 por ciento; Fráncfort, un 0,37 por ciento; Madrid, un 0,33; Londres, un 0,32 por ciento; París, un 0,24 por ciento, y el Euro Stoxx 50, que agrupa a las empresas europeas de mayor capitalización repuntó 0,51 por ciento.

El parqué neoyorquino ya había amanecido optimista, tras la jornada de cautela del jueves en la que la

cercanía del discurso de Powell, en la reunión de banqueros, empujaba a los inversores a apostar por las ventas y recoger los beneficios de los nuevos máximos históricos marcados por el parqué la víspera.

En Latinoamérica también hubo números verdes por el lado de las acciones. La bolsa de Lima (Perú) ganó 3,26 por ciento, la de São Paulo cerró este viernes con una ganancia semanal acumulada de 2,22 por ciento y un avance de 1,65 por ciento solo ayer.

Otras bolsas destacadas en la región fueron las de Argentina, que ganó 2,13 por ciento; Colombia, 0,88 por ciento; Chile y México, 0,35 y 0,26 por ciento, respectivamente.

Pero las primeras plazas en reaccionar ante el discurs

so de Powell fueron los mercados de valores del sudeste asiático que registraron resultados mixtos.

En Singapur, la bolsa perdió 0,92 por ciento, en Indonesia el parqué de Yakarta perdió 0,28 por ciento. En Malasia, la Bolsa de Kuala Lumpur avanzó 0,28 por ciento, y en Tailandia, el parqué de Bangkok ganó 0,58 por ciento.

A su vez, en Filipinas, la Bolsa de Manila bajó 0,5 por ciento, mientras en Vietnam el índice VN del parqué de Ho Chi Minh (la antigua Saigón) cerró con alza de 0,93 por ciento.

Petróleo y divisas

Los precios del crudo no fueron la excepción al ánimo que se vivió el viernes en los mercados globales, y después de una breve pausa

terminaron una semana récord para 2021.

En Nueva York, el barril de *light sweet* estadounidense (WTI) para entrega en octubre avanzó un 1,95 por ciento, a 68,74 dólares, o sea 1,32 dólares más.

Por su parte, en Londres, el barril de petróleo Brent del mar del Norte para entrega en octubre terminó con una ganancia de 2,29 por ciento, a 72,70 dólares, subiendo en 1,63 dólares sobre el cierre del jueves de esta misma semana.

A su turno, el euro se apreció hasta superar los 1,18 dólares. El euro se cambiaba hacia 1,1791 dólares, frente a los 1,1760 dólares en las últimas horas de la negociación europea del mercado de divisas.

Resumen de agencias

PLAZAS BURSÁTILES, ALENTADAS POR MENSAJE DE LA RESERVA FEDERAL

Datos de cierre 27/8/2021 Valorización (%)

Perú	S&P/BVL	3,26
Argentina	Merval	2,13
Brasil	Bovespa	1,65
EE. UU.	Nasdaq Composite	1,23
EE. UU.	S&P 500	0,88
Colombia	MSCI Colcap	0,88
EE. UU.	Dow Jones	0,69
China	Shanghái comp.	0,59
Italia	FTSE MIB	0,56
Chile	Ipsa	0,35
Alemania	DAX	0,34
España	Ibex 35	0,33
Reino Unido	FTSE 100	0,32
México	MXSE IPC	0,26
Francia	CAC 40	0,24